



## SONDAGE

**Comment évaluez-vous l'importance pour la Suisse de développer une politique de santé globale cohérente et complète?** (1 = Pas du tout important, 5 = Extrêmement important +je ne sais pas/pas d'avis))

**Quels sont, selon vous, les trois principaux enjeux auxquels une politique de santé globale devrait s'intéresser en priorité? (choisir trois options)**

- a. La sécurité sanitaire mondiale
- b. Les maladies infectieuses (par exemple, paludisme, VIH/SIDA)
- c. Les maladies non transmissibles (par exemple, cancer, maladies cardiovasculaires)
- d. La santé mentale
- e. La résistance aux antimicrobiens
- f. L'accès à des soins de santé de qualité et abordables
- g. Les disparités de santé entre différents groupes socio-économiques
- h. Les impacts sanitaires du changement climatique
- i. Le renforcement des systèmes de santé

**De quelle manière la Suisse devrait-elle contribuer à la santé globale (plusieurs réponses possibles)?**

- a. Pas d'implication nécessaire
- b. Soutien financier à des organisations multilatérales comme l'OMS, ONUSIDA ou l'UNICEF
- c. Soutien financier à des fonds spécifiques comme le Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme
- d. Investissement dans des programmes bilatéraux
- e. Investissement dans la recherche et le développement en Suisse
- f. Soutien direct aux acteurs suisses actifs dans la santé globale
- g. Autre (champ ouvert)

**La procédure de consultation du DFAE relative à la Stratégie de coopération internationale 2025-2028 est en cours. Quelle importance accordez-vous à ce que la santé y soit considérée comme une priorité de la coopération internationale ?** (1 = Pas du tout important, 5 = Extrêmement important +je ne sais pas/pas d'avis)



**En matière de développement humain, la Stratégie de coopération internationale 2025-2028 actuellement en consultation prévoit de mettre l'accent sur deux objectifs spécifiques : la migration et la santé. Comment évaluez-vous la pertinence de ces axes prioritaires ? (1 = Pas du tout pertinent, 5 = Extrêmement pertinent +je ne sais pas/pas d'avis)**

- Migration
- Santé

**Comment évaluez-vous l'importance de l'engagement des acteurs suisses publics et privés dans la recherche et le développement de nouvelles technologies (par exemple, vaccins, traitements, outils de diagnostic, moyens de lutte antivectorielle) pour lutter contre les maladies transmissibles comme le paludisme et les maladies tropicales négligées ? (1 = Pas du tout important, 5 = Extrêmement important +je ne sais pas/pas d'avis)**

**Historiquement, la Suisse a joué un rôle de pionnier dans la lutte contre les maladies transmissibles comme le paludisme. Quelle importance accordez-vous à ce qu'elle conserve ce rôle de leader ? (1 = Très insignifiant, 5 = Très important +je ne sais pas/pas d'avis)**

**Avant de répondre à ce sondage, aviez-vous déjà entendu parler des activités :**

- Du Swiss Malaria Group (SMG) (oui/non)
- De l'Alliance Suisse contre les maladies tropicales négligées (SANTD) ? (oui/non)

**Souhaitez-vous apporter un commentaire personnel sur le rôle de la Suisse dans la santé globale? (200 caractères max)**